

9月27日 クスチルミニコンサート

会場 kusuyo オフィス サロン・ドゥ・メルシー

12:30 開場

13:00 コンサート開演

15:00 コンサート終演

16:00 交流会

17:00 終了



参加者 10 人

コロナ対策を十分にしながら一人一人が騒ぎ立てることもなく無事終了。

交流会では、日頃の思いや今後のことなど話し合い、充実した時間を持つことができた。

参加者同士がこのような場で日常のストレスを解消することができたようです。

最後にシャンソン歌手 kusuyo の歌をプレゼント。

kusuyo の歌は、魂に響き涙する人も。こんな時だからこそこのような場が必要ですねと異口同音に言われていたことが印象的でした。

この厳しい現状に音楽を通して、前向きな生き方を提案し続けていきたいと思います。

10月3日 クスチルミニコンサート

会場 kusuyo オフィス サロン・ドゥ・メルシー

12:30 開場

13:00 コンサート開演

15:00 コンサート終演

16:00 交流会

17:00 終了



参加者7人

コロナ禍の中で、コンサート活動ができず経営的にも厳しくなりました。

今後を見据えて模索した中、テレワークでできる仕事として kusuyo の新曲作りを手がけました。生徒の出番としてコーラスに参加してもらおう企画は、大変好評で日頃のレッスンに更に磨きがかかっています。

人が生きる中で、目標を持つことの重要性を改めて感じています。

それを実現することが、音楽を通して前向きになれるこの場づくりだと思っています。

11月21日 クスチルミニコンサート

会場 kusuyo オフィス サロン・ドゥ・メルシー

12:30 開場

13:00 コンサート開演

15:00 コンサート終演

16:00 交流会

17:00 終了



参加者 10 人

コロナで日頃不安定な気持ちになっていたが、ここに来てよかった。

歌を歌うことで気分転換もでき前向きになれた。又、参加したい。と参加者の声。

このクスチルミニコンサートは、歌を歌うだけではなく、交流によって自分の見直しや今後の生き方に勇気や元気をもたらえる貴重な時間になっています。

それが、皆さまに支持される要因でもあると自負しています。

12月5日 クスチルシャンソン発表会

会場 栗東さきら小ホール

12:30 開場

13:00 コンサート開演

16:00 コンサート終演

17:00 後片付け・終了



コロナ禍の中でしたが、三密を十分配慮し、一人一人の意識も高く静かにシャンソンを楽しむ空間を提供できたことは、今後の活動の在り方を考えるいい機会になりました。

歌った人も聴く人もそれぞれの日常から離れて束の間のひと時を楽しんでいました。

今後の活動は、今までの経験と良さを生かしながらも新たな視点で見直しが必要でもあると感じています。

人の暮らしの中で文化活動は、生きる喜びや元気をもらえる貴重な場だと考えています。

文化活動に関わる一員として、そのような目的を見失わず皆さまに喜んでいただける活動を目指していきます。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。